

BOLETÍN DE PRENSA No. 202->>

A través de una invitación del Rector de la Universidad Autónoma de Zacatecas, Francisco Javier Domínguez, el Jefe del Departamento de Estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Enrique Reyes Vela, encabezó una reunión con profesores-investigadores de la Unidad Académica de Odontología, a cargo de Jesús Rivas Gutiérrez. Con esto se planteó una próxima firma de convenio para el intercambio de experiencias académicas, de investigación y compartir programas de atención clínica.

Reyes Vela comentó que en ambas universidades se están investigando los aportes del propóleo para el tratamiento de ciertos casos bucales, se ha incursionado en la educación odontológica y la generación de materiales dentales alternativos. Incluso, ambos dirigentes mostraron su interés por el desarrollo de tecnología al interior de las universidades y que se utilice para beneficio de la comunidad interna y externa.



Cabe mencionar que a los investigadores zacatecanos les interesaron los estudios que la Autónoma de Aguascalientes realiza con células madre, en los que también participa la Universidad Autónoma de San Luis Potosí a través de su unidad de investigación básica.

Por su parte, la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes desea conocer a fondo los programas de formación universitaria en pre-clínicas de atención odontológica que imparte la Autónoma de Zacatecas, al igual que su labor de atención especializada en niños y en personas con capacidades especiales; metodologías que podrían adecuarse para ejercer en el CRIT Aguascalientes, gracias un convenio de colaboración ya establecido con el Centro de Ciencias Sociales de la UAA.

En fechas próximas, catedráticos de cuerpos académicos de la UAZ visitarán las instalaciones de la UAA para realizar un recorrido, analizar opciones de estudio, investigación y servicios de salud; con lo que se logrará cimentar las bases para un convenio formal de vinculación.

El Jefe del Departamento de Odontología aguascalentense expresó que se necesitan compartir experiencias entre instituciones de educación superior para proponer alternativas de tratamiento, nuevos materiales e incluso tecnología “que potencialicen los recursos,

capacidades académicas y disposición de los generadores de conocimiento para ofrecer resultados a la población”.

Importante señalar que el área de odontología de la UAA ya tiene agenda con el campus León de la Universidad Nacional Autónoma de México, la Federación Mexicana de Escuelas y Facultades de Odontología (FMFEO) y la Organización de Facultades, Escuelas y Departamento de Odontología de América Latina (OFEDO-UDUAL); lo cual significaría uno de los primeros pasos para la internacionalización de la carrera de Médico Estomatólogo que oferta la Autónoma de Aguascalientes.